



**Mi Universidad**

**Ensayo.**

*Nombre del Alumno: Yulixa González Pérez.*

*Nombre del tema: Enfermería comunitaria, concepto y ámbito de estudio.*

*Nombre de la Materia: Enfermería comunitaria.*

*Nombre del profesor: Alfonso Velásquez.*

*Nombre de la Licenciatura: Trabajo social y gestión comunitaria.*

*Cuatrimestre: Octavo.*

En este ensayo veremos sobre la enfermería comunitaria, los principios de la enfermería comunitaria, los objetivos de la enfermería, el rol que desempeñan y su importancia dentro de la comunidad.

Cada uno de estos temas son muy importantes ya que nos ayudaran a poder desempeñar un buen trabajo.

## ENFERMERÍA COMUNITARIA, CONCEPTO Y AMBITO DE ESTUDIO.

La enfermería comunitaria es la disciplina que sintetiza los conocimientos teóricos y las capacidades prácticas de la enfermería y la salud pública y los aplica como alternativas (estrategias) de trabajo en la sociedad para fomentar, conservar y restablecer la salud para la población.

La enfermería ayuda a que las personas de una comunidad puedan tener la salud que deben tener, al igual puedan contar con el material necesario para tener una buena salud.

La enfermera comunitaria es aquella que conoce las necesidades de cuidado de salud de la comunidad, tiene los conocimientos científicos, las capacidades técnicas, la actitud apropiada para proveerlos a individuos, familia y sociedad.

En la sociedad se debería acomodar primordialmente las ocupaciones de promoción y prevención que incluye laborar en el ámbito físico, ecológico y social. Las prestaciones de servicios de salud en la sociedad tienen la posibilidad de brindarse usando las casas bases, casas maternas, casa comunal, escuelas, iglesias, centros recreativos, etc.

Como sabemos muchas de las comunidades no cuentan con las instalaciones necesaria para la salud, ya sea un centro de salud o un hospital, por eso existen las campañas de salud como mencionábamos arriba se pueden brindar ya sea en una casa o en el centro de la comunidad, siempre y cuando la comunidad este de acuerdo y así puedan tener sus servicios de salud.

La enfermería en salud comunitaria vigila la salud de la sociedad como un todo y establece el efecto de servicios relacionados con la sociedad total y su grado de salud. Sirve a la sociedad mediante ocupaciones que conducen a la implementación de los recursos particulares y colectivos existentes y potenciales para la solución de inconvenientes prioritarios de salud y del ambiente habituales a individuos o conjunto de grupos que influyen en el nivel de salud de la comunidad.

La enfermería comunitaria es la que se encarga de ver por el bienestar de la comunidad siempre y cuando la comunidad este de acuerdo en que los ayuden con sus necesidades de salud para que puedan tener un buen bienestar.

El rol de la enfermería comunitaria es que es un representante de cambio en innovación, ofrece a toda la población atención incorporada de impulso, ayuda a la prevención y a la recuperación, coopera a la rehabilitación de la salud y ayuda eficiente y eficazmente en la solución de los problemas.

La enfermería comunitaria es muy importante ya que se encarga de ver por el bienestar de la comunidad y es la que ayuda a que la población pueda tener una buena salud.

Los principios de la enfermería comunitaria son:

La naturaleza de la práctica de la enfermería comunitaria se fundamenta en las necesidades y problemas de salud prioritarios de la población desde los procesos participantes, la enfermería comunitaria debe trabajar con y para la comunidad promoviendo la participación comunitaria, la enfermería comunitaria debe ser defensora de los valores que contribuyan a mantener una mayor solidaridad y justicia social, e igualdad de oportunidades, etc.

El objetivo de la enfermería comunitaria es satisfacer las necesidades de la salud de la población con la participación del individuo y la colaboración de otros profesionales, al igual poder ver las necesidades de la salud en las escuelas, la enfermería comunitaria se encarga de administrar, defender, promover cuidados, asesorar, coordinar, impulsar, facilitar y colaborar con la comunidad para tener un buen control en su salud y así la comunidad este en buen estado de salud.

La enfermería de comunidades se encarga de cuidar, proteger, ayudar y ver por el bienestar de la comunidad que muchas veces las comunidades no cuentan con esos servicios, por lo general en las comunidades hay muchas personas mayores que se enferman y ya no reciben el cuidado porque el doctor este retirado, por eso es muy importante la enfermería comunitaria por que se encarga de ver por el bienestar de todas esas personas que conforman una comunidad.

## CONCLUSION.

En este ensayo aprendimos sobre la enfermería comunitaria, su importancia, sus objetivos y todo lo que realiza la enfermería dentro de una comunidad.

Como pudimos leer cada uno de esos temas son muy importantes ya que nos enseña sobre la importancia que tienen la enfermería comunitaria, ya que si se lleva a cabo una buena enfermería dentro de las comunidades podremos tener una buena salud dentro de la población y si tomamos en cuenta los temas que pudimos observar en este ensayo podemos realizar un buen trabajo y la comunidad tendría una buena salud en sus habitantes.

Antonio frías osuna (2000). Enfermería comunitaria, Masson editores.

<https://repositorio.upoli.edu.ni/30/1/Rol%20de%20la%20enfermeria%20comunitaria.pdf>

<https://iris.paho.org/bitstream/handle/10665.2/39454/4530.pdf?sequence=1&isAllowed=y>

<https://docer.com.ar/doc/n805xve>



ENFERMERIA  
COMUNITARIA.pdf